



篠木小

学校教育目標

あかるく、思いやりのある子ども
かしこく、進んで学習する子ども
たくましく、根気強い子ども

林間学校

～5年生が団結し、 友情を深めました～

6月5日、6日の2日間、5年生は林間学校を行いました。鞍掛山登山から始まり、キャンプファイヤー、野外炊事等を協力して行いました。私は、夜のキャンプファイヤーを見に行きました。火の神から分火された火が大きな炎となり、子供たちを照らしました。グループ毎のダンスやクイズ、劇等で盛り上がりました。子供たちの明るい笑顔と歓声が印象的でした。思い出に残る2日間となったようでした。



プール開き

17日(月)子供たちが待ちに待ったプール開きが行われました。プールからは楽しそうな声がたくさん聞こえてきました。水泳は全身運動で、手(腕)で水を掻き、足で水を蹴ります。異なる動きをリズムよく行うことで、長くリラックスして泳げるようになります。

子供たちが、それぞれの学年の目標に向かって楽しく学習する時間になればいいです。



教育実習

6月3日から4週間、松平 愛さんが教育実習生として、学んでいます。各学級の授業を見て学んだり、実際に所属学級の4年1組で授業をしたりしています。篠木小学校の卒業生です。朝は、子供たちと一緒に登校し、休み時間は校庭で子供たちと遊んでいる姿があります。

明るく元気いっぱい、子供たちも私たち職員もたくさんの元気をもらっています。

子供たちとの触れ合いを通して、教師の仕事のよさを感じ取ってもらえればいいです。

タブレット持ち帰り学習

14日(金)3年生以上は、タブレット学習端末を家庭に持ち帰り、課題に取り組みました。取組の様子はいかがだったでしょうか。

ICTの活用については、利用を学校内に留めず、新たな学びのツールとして家庭学習での活用についても、ご家庭のご理解、ご協力を得ながら活用の充実を図ることが示されております。

今回の持ち帰り学習の様子を把握し、次回以降にいい形でつなげていきたいと考えております。

不具合等、何かお気づきの点がございましたら、お知らせいただければ幸いです。

陸上記録会練習スタート！



陸上記録会の記事になぜこの写真？と思ったことと思います。これは、練習がスタートした後の選手（左）応援団

（右）のランドセルの様子です。どうでしょうか。整然とまとめられていることがわかると思います。それぞれの練習を始める前に、やるべきことをしっかりと

やっていることがわかります。この様子を見て、すごくうれしく思いました。きっとこの気持ちがあれば、選手は自己記録を

伸ばすべく練習に、応援団は気持ち込めて声を出すことに励んでくれると思いました。

7月2日（火）の記録会に向けてまだまだ練習は続きますが、こういうことを続けられる、そして目標に向かって全力で取り組む子供たちであってほしいです。

篠木っ子の活躍

【第44回鬼越蒼前神社祭典チビッコ相撲大会】

個人戦 1・2年の部 優勝 2年姉帯将臣さん

5年生の部 準優勝 5年水本諒星さん

おめでとうございます！

6月の教育活動



3年生 ダンス授業
講師の坂本さんの指導のもと楽しくダンス！



読み聞かせ
雫石「おはなしの雫」さん
引き込まれています！



6年生 租税教室
税についてクイズで学び
1億円のレプリカで重さを体感

7月行事予定

- | | | | | | |
|--------|---------------|-------|--------|---------|-------------|
| 1日（月） | 2年町探検 | 3年食指導 | 16日（火） | 全校集会 | 1年食指導 |
| 2日（火） | 市陸上記録会（予備日3日） | | 17日（水） | 期末5時間授業 | |
| 5日（金） | 期末清掃 | 4年食指導 | 18日（木） | 給食最終日 | 2年食指導・6年食事業 |
| 9日（火） | 委員会 | 児童集会 | 19日（金） | 午前授業 | 6年食事業 |
| 11日（木） | 安全・安心・心の日 | | 22日（月） | 午前授業 | 期末面談 |
| 12日（金） | 期末5時間授業（2～6年） | | 23日（火） | 午前授業 | 期末面談 |
| 15日（月） | 海の日 | | 24日（水） | 1学期終業式 | |

夏季休業 7月25日(木)～8月19日(月)